

## De López y los "aluxes"

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 28-2-2023 23:10:49

“De un adiós a los peluches . . .”

López da otra desbarrada  
de manera desfasada  
de la realidad se aleja  
en el twitter que maneja.

De tarugadas estuche  
publicó lo de un “aluxe”,  
de un duende en fotografía  
que alguien le tomó otro día.

Pobre de nuestra nación  
con la nueva diversión  
de Andrés en las mañaneras  
abundan las cosas “ñeras”.

El peje ya “está de atar”,  
lo tendrían que examinar  
psicólogos o psiquiatras  
necesita unas terapias.

Requiere que alguien lo trate  
respecto de tal dislate  
confunde lo mítico  
con lo sagrado místico.

López muestra la fragancia  
de su terrible ignorancia,  
puras burradas y fallas,  
nada sabe de los mayas.

Otro distractor barato  
de los que maneja, ingrato,  
para que no nos fijemos  
en la inflación que tenemos.

La pobreza tan extrema  
que ya es miseria, ese tema  
él ni siquiera lo toca,  
así, de verdad . . . ¡qué poca!

La inseguridad en el país

que hay que extirpar de raíz,  
ciento cuarenta mil muertos  
por la violencia, muy ciertos.

La salud sin medicinas  
y tantas crisis genuinas,  
como el desempleo tan grave,  
mas, de eso nada sabe.

Entre bandazos, reveses,  
hace tan solo unos meses  
se entretenía con peluches,  
hoy, cree en los elfos y "aluxes".

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda  
Ciudad de México, a 25 de febrero del 2023  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)